

BIG ISSUE

Menjelang Bulan Suci Ramadhan, Dirbinmas Polda NTB Gelar FGD Dengan Berbagai Pihak

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BIGISSUE.ID

Mar 8, 2024 - 04:24



Sumbawa Barat NTB - Direktur Pembinaan Masyarakat (DirBinmas) Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (NTB) mengadakan Fokus Group Discussion (FGD) dengan tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh adat dan tokoh pemuda Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) bersama Polri raih kamtibmas yang kondusif dan damai menjelang bulan suci Ramadhan.

Kapres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S. Ik yang diwakili oleh Kapolsek Maluk Kopol Tohir, SH menyampaikan bahwa, FGD kali ini dalam

rangka menyambut bulan suci ramadhan agar ummat Islam bisa menjalankan ibadah dengan suasana aman, damai dan kondusif tanpa kekurangan apapun.

"Untuk menciptakan kamtibmas dibutuhkan keterlibatan semua pihak. Agar saat bulan suci ramadhan, permasalahan yang banyak muncul atau berbagai masalah bisa kita pecahkan secara bersama dan dalam FGD kita lakukan secara bersama dan mengambil langkah-langkah apa kedepan," jelasnya.

Ditempat yang sama, Dirbinmas Polda NTB Kombes Pol. Dessy Ismail, S. Ik berharap agar pesan kamtibmas bisa di sampaikan juga ke masyarakat supaya kita jaga secara bersama. Dia meminta kepada kepala lingkungan yang hadir dalam acara ini, memiliki peranan penting dan berpengaruh kepada kamtibmas ditengah masyarakat. "Saya minta Kaling agar menjaga suasana di lingkungan supaya tetap kondusif. Bapak/ibu menetap di daerah ini secara otomatis kondusifitas bisa di jaga dengan mengajak masyarakat. Kami dari binmas mempunyai tugas agar bapak ibu bisa menjaga kondusifitas dan stabilitas di KSB khusus pembinaan," tuturnya.

Pesta demokrasi atau pemilu sudah selesai, mari kita saling rangkul, membantu dan berjabat tangan kembali. Ia berharap kedepannya masyarakat bisa meminimalisir permasalahan warga untuk bekerja bersama menyelesaikan permasalahan warga. "Libatkan bhabinkamtibmas yang ada di desa, bila tidak bisa diselesaikan, laporkan ke Kapolsek dan jajaran lain. Bila belum diselesaikan segera laporkan ke saya," ungkapnya.

Ia mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang hadir termasuk MUI, FKUB, toga, toma, Toda, organisasi masyarakat dan Kepala lingkungan, semoga permasalahan dalam menghadapi bulan suci ramadhan bisa kita minimalis secara bersama.

Ketua MUI KSB Dr. Burhanuddin, M. Pd.i menyampaikan bahwa, untuk menciptakan kamtibmas yang aman dan damai harus dimulai dengan ucapan yang baik, tutur kata yang baik dan saling menghargai. "Kita harus saling menghargai, bertoleransi antar ummat beragama. In Syah Allah kondusifitas daerah tetap terjaga," ujarnya.

Ia juga mengatakan, dengan datangnya bulan suci ramadhan akan membina akhlak, kejujuran dan kedamaian untuk kita semua. Karena di saat puasa dituntut kita untuk jujur, tenang, teduh dan sabar dalam menghadapi keadaan. "Ada beberapa ayat di dalam Al-Qur'an untuk kita renungi dan kita dengar, supaya menciptakan keamanan dan ketenteraman sehingga kondusifitas daerah tetap terjaga.

Hadir dalam acara itu, Dirbinmas Polda NTB dan jajaran, perwakilan Kapolres, para Kasat, PJU Polres Sumbawa Barat, anggota Polres, Senkom KSB, toga, toma, Toda, MUI, FKUB, Kepala Lingkungan dan lainnya. (Adb)